
22 de Junio de 2022

Fundador y Director General: René Serrano García

AÑO  XXXVIII
No. 2688

$8.00
Ejemplar

MIERCOLES

5

12

6

2

6

Seguimos
trabajando

para
posicionar a
Zitácuaro,
como el

número uno
en

educación:
Toño

Ixtláhuac

Descarta Dr. Elías Ibarra
inicio de quinta oleada de
COVID 19 en Michoacán

Hasta el 24 de junio, nuevo plazo de
registro al examen Ceneval para

ingresar a Normales

Norma Yáñez
busca

fomentar el
turismo

en Jungapeo

Hombre
muere

atropellado
en la salida
Zitácuaro –

Toluca



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 22 de Junio de 2022 2www.laregionenlinea.com.mx

 Directorio Informativo La Región
Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.
Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.
Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales; Rosa Fuentes Mendoza.
Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulístas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

Seguimos trabajando para posicionar a
Zitácuaro, como el número uno en educación:

Toño Ixtláhuac
-El alcalde puso en marcha la construcción de domos en distintos planteles de nivel primaria.

Zitácuaro, Mich., a 20 de junio
del 2022.- Con el firme
compromiso de consolidar al
municipio como referente
educativo en Michoacán, el
alcalde Toño Ixtláhuac realizó
una gira de trabajo para dar inicio
a la construcción de tres domos
respectivamente, en las escuelas
primarias: Guadalupe Victoria, de
esta ciudad; Cuauhtémoc, en la
Palma de Cedano y Miguel
Hidalgo, en la primera manzana
de Curungueo.

En las tres escuelas, el
presidente municipal coincidió que
su administración continúa
invirtiendo recursos en materia
educativa, con el gran
compromiso de consolidar a
Zitácuaro como referente
educativo en la entidad.

El edil Ixtláhuac resaltó que la
dignificación de las escuelas es
parte de la agenda del
Ayuntamiento, con el propósito de

Empresarios y trabajadores del
Espectáculo donan carpa para

el Hospital Regional
- Familiares de pacientes podrán resguardarse de las inclemencias del

tiempo.

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes
de la Sociedad Cooperativa de Empresarios y Trabajadores del Espectáculo (SCETEMA),
entregaron una carpa para que familiares de los pacientes que ahí están internados se
resguarden de la lluvia y del calor a las afueras del Hospital Regional.

Originalmente se tenía previsto que esta organización hiciera diversos eventos para
recaudar recursos y construir un techo fijo, sin embargo no fue posible y optaron en una
acción inmediata que dé solución a las críticas condiciones por la que pasan quienes tienen
que permanecer afuera del nosocomio.

En su intervención, el Director del Hospital Regional, Hugo Alejandro Medina López,
agradeció esta muestra de solidaridad y aseguró que se mantienen permanentes las gestiones
para que en un futuro haya mejores condiciones.

También, la Diputada Local por el XIII Distrito aplaudió dicha muestra de solidaridad y
empatía, y dijo apoyar las gestiones del Hospital Regional y además las acciones que emprendan
los integrantes de SCETEMA como una escuela de música, así como una capilla dedicada a la
santa patrona de los músicos, Santa Cecilia.

En representación de SCETEMA, David Guzmán, dijo que la carpa por simple que llegue a
parecer fue adquirida con el esfuerzo y aportación de todos los que componen está
organización, como una forma de solidaridad, para ser parte de una causa noble y para dar
muestra que en Zitácuaro existen personas buenas. Solicitó a las autoridades el apoyo con un
espacio para hacer una escuela permanente de música, donde ellos podrán transmitir sus
conocimientos a los que quieran aprender.

También José Antonio Castro, reconoció a todos los que hicieron posible está carpa, pues
en adelante quienes tienen un familiar en el Hospital podrán protegerse de las lluvias y de
todo tipo de inclemencias.

Por su parte Miguel Ruiz Ruiz, en representación del Presidente Municipal, Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, reconoció el gesto y reiteró el apoyo incondicional en el tema de la gestión
para las necesidades que presenta el nosocomio.

David Guzmán, dijo que la carpa por simple que llegue a parecer fue adquirida con el esfuerzo
y aportación de todos los que componen está organización.

Toño Ixtláhuac inició a la construcción de tres domos,
en las escuelas primarias: Guadalupe Victoria, de
esta ciudad; Cuauhtémoc, en la Palma de Cedano y
Miguel Hidalgo, en la primera manzana de
Curungueo.

garantizar espacios en óptimas
condiciones para que las y los estudiantes
tengan un mayor desempeño.

Cabe resaltar que los domos serán
captadores pluviales, con lo cual se
mejorará el abasto de agua en los centros
educativos.
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Apoyar a la industria
aguacatera para cumplir con el
T-MEC, objetivo del Gobierno

de Michoacán: Sedeco
Uruapan, Michoacán, 20 de junio del 2022.- El Gobierno de Michoacán ha tomado como

prioridad lo que implica estar en condiciones para que la relación con los socios comerciales
del T-MEC no se vea interrumpido por la falta de cumplimiento a las disposiciones que
emanan de ese documento, expresó el encargado del Despacho de la Secretaría de Desarrollo
Económico, Rubén Medina González.

En el marco de la reunión sostenida este lunes por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
con integrantes de la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Michoacán
(Apeam) y con la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde Luján, el
funcionario expuso que la reunión da cuenta “del gran interés y de lo estratégico que es para
el Gobierno de Michoacán el trabajar con ustedes de la mano”.

Por su parte, el subsecretario del Trabajo y Previsión Social de la Sedeco, Juan Pablo
Puebla Arévalo, aseveró que no es objetivo fundamental del gobierno estatal la sanción, el
conflicto, o estar en un constante desgaste con la industria del aguacate.

Por el contrario, dijo, durante las pláticas del año pasado e inicios de éste “planteamos
que debíamos hacer una alianza, trabajar juntos para cumplir con los compromisos
internacionales y para hacer justicia social a los trabajadores agrícolas, que son la fuerza de
trabajo que produce la riqueza.

Puebla Arévalo agregó que, a raíz del convenio para la ejecución de acciones en materia
de formalización del empleo en el estado de Michoacán, firmado el pasado 18 de marzo entre
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria Alcalde Luján, “se han emprendido una
serie de acciones estratégicas para incrementar el número de empleos formales en la entidad”.

Vamos a trabajar juntos para cumplir con los compromisos internacionales y para hacer justicia
social a los trabajadores agrícolas.

Del 20 de junio al 3 de julio,
entrega de tarjetas para

quienes se registraron en
abril a pensión para adultos

mayores
También se realizará registro para solicitar incorporación a pensión

de quienes cumplen 65 años entre mayo y junio
Módulos de Bienestar atenderán todos los días de la semana en

el país

El Gobierno de México, a través de la Secretaría de Bienestar, informa que del 20 de
junio al 3 de julio recibirán la tarjeta del Banco del Bienestar quienes se registraron a la
Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores en el mes de abril.

La convocatoria se realizará a través de un mensaje de texto (SMS) al teléfono
celular registrado en el trámite, para informar el día, la hora y el lugar donde recibirán su
tarjeta bancaria. Es importante recordar que deberán llevar su comprobante de registro
(talón color verde) y una copia de la credencial de elector, como únicos requisitos para
recibir su tarjeta.

Asimismo, iniciará una nueva etapa de registro para solicitar la incorporación a la
Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores, en este caso, para quienes
cumplen 65 años entre los meses de mayo y junio; también las personas rezagadas
podrán realizar su trámite.

 La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, convocó a que las y los adultos
mayores acudan a los Módulos de Bienestar que brindarán atención de lunes a domingo,
en horario de 10 de la mañana a 4 de la tarde.

Los requisitos para registrarse en la Pensión para el Bienestar de las Personas
Adultas Mayores son:

Acta de nacimiento legible
CURP
Identificación oficial vigente (credencial para votar, cartilla, cédula profesional,

pasaporte, carta de identidad, credencial del Inapam)
Comprobante de domicilio no mayor a seis meses (luz, agua, gas, teléfono o predial)
Teléfono de contacto (para dar seguimiento al trámite)
Para conocer la ubicación de los Módulos de Bienestar -tanto para el registro

como para la entrega de tarjetas- se pone a disposición el sitio de internet oficial
gob.mx/bienestar.

Las y los adultos mayores tienen derecho a registrar una persona que las auxilie en
los trámites, quien debe cumplir los mismos requisitos y, en su caso, solicitar una
visita domiciliaria en caso de no poder asistir por causas de fuerza mayor.

La Pensión para el Bienestar de las Personas Adultas Mayores es un derecho
constitucional del que gozan 10.5 millones de derechohabientes en todo el país y el
trámite es gratuito, destacó la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel.

Garantiza RCO inversión de 7 mmdp para
rehabilitar carreteras en Michoacán: Bedolla

-Se incluye construcción del ramal de la carretera Maravatío-Zitácuaro

El gobernador destacó que con estas obras se apoya la economía local al generarse fuentes de
empleo y fortalecerse la productividad comercial, agrícola y turística estatal.

Guadalajara, Jalisco, 19 de junio del
2022*. Como parte de la estrategia de
coordinación para modernizar la

infraestructura carretera de Michoacán,
el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
revisó, junto con el director general de la

Red de Carreteras de Occidente (RCO),
Demetrio Sodi, los avances de tres
proyectos de inversión por el orden de
los 7 mil millones de pesos.

En reunión de trabajo con el equipo
de RCO y el secretario de
Comunicaciones y Obras Públicas
(SCOP), José Zavala Nolasco, se
expusieron pormenores de los proyectos
de construcción del ramal sobre la
carretera Maravatío-Zitácuaro, la
rehabilitación y ampliación de la vía
Ecuandureo-La Piedad y del tramo
Panindícuaro-Zinapécuaro.

El gobernador destacó que con estas
obras se apoya la economía local al
generarse fuentes de empleo y
fortalecerse la productividad comercial,
agrícola y turística estatal, por lo que se
dijo comprometido para dar continuidad
a los trabajos de obra a través de la SCOP

y con el respaldo de la federación.
Lo anterior al recordar que la

carretera Siglo XXI se construyó durante
el sexenio de Ernesto Zedillo y, a la fecha,
no se tiene un aumento de la capacidad
de infraestructuracarretera estatal,
situación que ha limitado el crecimiento
de la logística del Puerto de Lázaro
Cárdenas y de otras regiones de la entidad.

Por su parte, el director general de
RCO, Demetrio Sodi, coincidió en la
necesidad de coordinar acciones para
invertir en el mejoramiento de la
comunicación carretera de la entidad en
favor de todos los sectores sociales y
económicos.

“Tenemos interés de que se concreten
proyectos para fortalecer la productividad
regional”, puntualizó tras agradecer la
apertura del titular del Ejecutivo estatal
para dar seguimiento estas propuestas.

RCO es una concesionaria federal de
autopistas y carreteras que comunican al
Occidente con el Bajío y Centro del país,
para conectar vía terrestre a ciudades
como Guadalajara, Ciudad de México,
Morelia, Aguascalientes, Querétaro e
Irapuato.
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Icatmi capacita a 31 mujeres
para el programa Fuerza Mujer

-De han visitado seis municipios: Nuevo Urecho, Contepec,
Parangaricutiro, Zitácuaro, Panindícuaro y Zacapu

Morelia, Michoacán, 21 de junio del 2022.- Con el propósito de impulsar el empoderamiento
de las mujeres, el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Michoacán (Icatmi)
ha capacitado a 31 mujeres como parte del programa “Fuerza Mujer”, que se realiza en
coordinación con Sí Financia y la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres
(Seimujer).

La directora general del Icatmi, Nalleli Pedraza Huerta, señaló que se trabaja de acuerdo a
la política pública del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, para que negocios encabezados
por mujeres vayan acompañados de un proceso de formación integral para alcanzar su
autonomía económica e inclusión financiera, y así contribuir a su bienestar y el de su familia.

“A través del Icatmi estamos capacitando en administración de empresas, plan de negocios
y educación financiera a quienes sean acreedores a un crédito para fortalecer su economía,
hasta ahora hemos visitado seis municipios como son Nuevo Urecho, Contepec,
Parangaricutiro, Zitácuaro, Panindícuaro y Zacapu”, explicó.

Pedraza Huerta añadió que, al término de cada capacitación, se entrega a cada participante
su respectivo crédito por Sí Financia, el cual va desde los 4 mil pesos hasta 5 millones de
pesos.

Finalmente, Nalleli Pedraza invitó a todas las michoacanas para que acudan a su plantel
Icatmi más cercano, en donde les brindarán información y asesoría para que puedan hacer
realidad sus sueños de ser independientes y autónomas económicamente.

 A través del Icatmi estamos capacitando en administración de empresas, plan de negocios y
educación financiera a quienes sean acreedoras a un crédito para fortalecer su economía.

Descarta Dr. Elías Ibarra inicio
de quinta oleada de COVID 19

en Michoacán
-Aún así, la población se ha confiado, no usa cubrebocas en lugares

cerrados.

Este martes en todo Michoacán se tienen 180
casos positivos y una defunción extemporánea.
Con esta cifra se puede denotar que en tres
semanas ha habido un aumento de casos
positivos diarios.

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de junio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
base en que los indicadores se encuentran
bajos, la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), descarta que el estado tenga una
quinta oleada de la pandemia de COVID-19.

De acuerdo a los datos diarios, la entidad
ocupa el lugar 30 en cuanto a casos positivos
diarios.

En entrevista el titular de la SSM, Elías
Ibarra Torres, señaló que para decir que ya se
está en la quinta oleada, se tienen que cumplir
indicadores como hospitalizaciones,
defunciones, letalidad, y casos diarios y esto
no ha ocurrido. Por lo tanto son únicamente
indicios.

Precisó que este martes en todo
Michoacán se tienen 180 casos positivos
nuevos y una defunción extemporánea. Con
esta cifra se puede denotar que en tres semanas
ha habido un aumento de casos positivos
diarios, sin embargo las hospitalizaciones
están bajas, letalidad baja y fallecimientos están en un porcentaje también abajo.

Asimismo, señaló que no hay condiciones para que se dé esta quinta oleada, por ejemplo
el 80% de la población mayor de 18 años tiene completo su esquema de vacunación, ya que se
han aplicado casi 7 millones de vacunas, de las cuales 1 millón 800 mil corresponden a refuerzos.

En cuanto a la población de 12 a 17 años, reconoció que la respuesta fue baja, y solo el
60% está vacunado.

Ibarra Torres agregó que ya se encuentra disponible el registro para vacunar a menores de
5 a 11 años de edad, y la siguiente semana se espera que llegue el biológico. En este sentido,
invitó a padres de familia a vacunar a sus hijos, pues la única forma de evitar cuadros graves
de la enfermedad es a través de la vacuna.

Cómo titular de la SSM, apunto que el incremento de casos se ha debido a que la población
se ha confiado y a relajado las medidas sanitarias como el uso del cubrebocas en sitios
cerrados. Ante tal panorama, la dependencia a su cargo sigue trabajando en todas las áreas
como la vacunación y la realización de pruebas rápidas.

Se suma Michoacán a Fandangos por La Lectura

-El gobernador Alfredo Ramírez acompañó a  la consejera del Consejo Honorario de Memoria Histórica y
Cultural de México, Beatriz Gutiérrez Müller, a promocionar la lectura ante más de mil estudiantes de primaria
y secundaria

Beatriz Gutiérrez Müller, mencionó que hoy cada joven se llevará una palabra, una frase, que
puede llegar a ser parte importante en su vida y cumplir sus sueños.

Zitácuaro, Michoacán, 21 de junio del 2022.-
El programa del Gobierno de México,
Fandango por la Lectura, reunió a mas de mil
estudiantes de primaria y secundaria para

promover entre ellos el acercamiento a los
libros, la poesía y distintas manifestaciones
de la cultura.

El mandatario estatal invitó a los jóvenes

estudiantes a leer libros; "se van a impresionar
porque la imaginación no tiene límite", expresó
tras resaltar que, a través de la lectura, se puede
conocer el mundo y la cultura de otros países,
sin tener que estar presentes en ellos.

Ramírez Bedolla agradeció al presidente de
la República, Andrés Manuel López Obrador,
el interés mostrado para que los jóvenes del
país puedan contar con las herramientas
necesarias para poder desarrollarse, siendo
una de ellas la lectura.

"Hoy nos sentimos honrados de estar
presentes en Zitácuaro, con Fandangos por
la Lectura Michoacán, donde estamos
viviendo esta fiesta por la lectura en la que
nos acompaña el país de Brasil con sus
tradiciones, cultura y sus grandes escritores",
indicó el gobernador.

Beatriz Gutiérrez Müller, consejera del
Consejo Honorario de Memoria Histórica y
Cultural de México, mencionó que hoy cada
joven se llevará una palabra, una frase, que
puede llegar a ser parte importante en su vida
y cumplir sus sueños.

"Yo también fui inquieta como ustedes,
pero siembre busque ser escuchada por mi
familia; no me escuchaban los gobiernos, pero

hoy nuestras autoridades los escuchan. No
dejen de perseguir sus sueños, eso que parece
lejos en el camino es posible, los cambios son
posibles, las cosas trascendentes son posibles
y para ello necesitan escuchar y evitar ser parte
de los no escuchados", indicó.

Por su parte Eduardo Villegas Mejías,
coordinador de Memoria Historia y Cultural
de México resaltó que a través de la lectura se
puede transformar a México y qué mejor
oportunidad para lograr ese cambio que
adentrándose en los libros.

"A través de la lectura logramos cambiar
las sociedades y contar con un México
distinto, un México sin violencia y donde
todos vivamos en paz", refirió.

Entre las actividades se realizó una lectura
colectiva en la que participaron las
autoridades presentes, entre las que se
encontraban Grisel Tello Pimentel, presidenta
honoraria del Sistema DIF Michoacán; Eduin
Caz e Isael Gutiérrez de Grupo Firme; María
del Rocío García Pérez, subsecretaria de
Bienestar del Gobierno de México; Fernando
Coimbra, embajador de Brasil en México.

También estuvieron Juan Carlos Gutiérrez
Bonet, director general del Sistema de Apoyos
a la Creación y Proyectos Culturales; Laura
Elena Carrillo Cubillas, directora ejecutiva de
la AMEXCID; Elizabeth Pérez Tzintzunt,
escritora; Rubi Sanda Huerta, escritora; Ismael
García Marcelino, escritor; Cristina Bello,
escritora; Victoria Equihua, escritora y Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, presidente
municipal de Zitácuaro.
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Operativos para el libre
tránsito de Michoacán se

planearán para que no escale
la violencia: Gobernador

Morelia, Mich.-  20 de junio del 2022. - El Gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, informó que
se realizarán más operativos para recuperar el libre tránsito en el resto del estado como los
hechos en la carretera Ario de Rosales - La Huacana y en Nuevo Parangaricutiro, y que se
plantearán de tal manera que no haya una escalada de violencia.

Durante su rueda de prensa semanal, el mandatario destacó que los operativos en mención
se dieron sin enfrentamientos a balazos y que se espera replicar la situación.

También explicó que algunas de las barricadas instaladas en las carreteras del estado por
civiles armados han sido abandonadas, por lo que sólo restaría quitarlas.

El gobernador también señaló que de acuerdo con datos nacionales se ha dado disminución
de la incidencia en homicidios, tema que se destacó en la rueda de prensa mañanera del
presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador.

Algunas de las barricadas instaladas en las carreteras por civiles armados han sido abandonadas,
por lo que sólo restaría quitarlas.

Hasta el 24 de junio, nuevo
plazo de registro al examen

Ceneval para ingresar
a Normales

Morelia, Michoacán, 21 de junio del 2022.-* Con el objetivo de que más jóvenes tengan la
oportunidad de participar en el proceso de ingreso a las escuelas Normales oficiales del
estado, la directora general del Instituto de Educación Media Superior y Superior, Mariana
Sosa Olmeda, informó que se autorizó una ampliación al registro de aspirantes  hasta el 24 de
junio.

Tras destacar que este proceso se realiza sin contratiempos y con una importante afluencia
de aspirantes, la funcionaria estatal consideró que este año el ingreso será histórico, en virtud
de que se implementaron mecanismos de blindaje para evitar la corrupción y venta de espacios
que por mucho tiempo caracterizaron dicho proceso de admisión.

“Hemos tenido una gran respuesta de los aspirantes, quienes están realizando el proceso
bajo los mecanismos establecidos por las autoridades educativas, y quienes eligen esta
carrera están conscientes de que deben ser uno de los mejores para poder accesar de manera
transparente y en igualdad de condiciones para todos”, manifestó.

Puntualizó que el examen de Ceneval está focalizado a cada Escuela Normal, es decir,
contará con las características pertinentes para evaluar el ingreso a las ocho normales, y no
será genérico, por lo que los aspirantes deberán estar calificados para afrontar los
requerimientos de cada institución.

“El nuevo proceso de ingreso a las Escuelas Normales, tiene como finalidad erradicar el
negocio y el tráfico de influencias, lo que permite que los jóvenes que de verdad tienen la
vocación, cuenten con un lugar para ingresar a alguna de las instituciones de educación
superior”, señaló.

Este año el ingreso será histórico, en virtud de que se implementaron mecanismos de blindaje
para evitar la corrupción y venta de espacios.

Norma Yáñez busca fomentar el turismo
en Jungapeo

Por: Claudia Argueta González.-La
Presidenta municipal Norma Angelica Yañez
Sierra, sostuvo una reunión con con el Lic.
Miguel Torruco Marqués, Secretario de
Turismo Nacional, con quien intercambió
puntos de vista sobre el crecimiento y
potencial del turismo en Jungapeo.

Hablaron sobre los diferentes lugares
turísticos que Jungapeo ofrece, como la ruta
de la salud que inicia en Los Azufres y termina
en Jungapeo con sus aguas termales, la
reactivación de San José Purua, la historia de
La Condesa, así como del Fuerte de Coporo, y
la construcción de una tirolesa, para así

Jungapeo ofrece, como la ruta de la salud que inicia en Los Azufres y termina en Jungapeo con
sus aguas termales, la reactivación de San José Purua y otros atractivos.

fomentar el turismo.
“Fue una fructífera reunión en la que

acordamos trabajar de la mano para lograr
cosas positivas en el ámbito turístico del
municipio de jungapeo” explico Norma Yañez.

La alcaldesa detalló que el encuentro con
Terruco Marquez permitió estrechar lazos de
cooperación y trabajo entre Jungapeo y la
Sectur, en este contexto también se habló sobre
la importancia que tiene el turismo en el
desarrollo de la economía y el papel crucial
que juegan Jungapeo en la historia de la
Independencia.

Los mejores años de este paraíso se

vivieron en los años 70-80, infinidad de turistas
extranjeros viajaban hasta el Oriente para
disfrutar de este clima tropical por semanas y
huyendo de las bajas temperaturas.

Políticos y gente del espectáculo no
pudieron resistirse a los encantos naturales
de San José Púrua.

El clima de este lugar fue comparado por

una revista de talla mundial especializada en
el tema, como el de Cuernavaca, Morelos y
considerado dentro de los 5 mejores del
mundo.

Actualmente se puede hacer uso
solamente de las albercas, que no son ni la
sombra de lo que fueron en sus años de gloria.
Fue un gran generador de empleos, de los
municipios vecinos acudia gente a trabajar.

Ahora parece que se han iniciado las
pláticas para que Sectur federal voltee sus ojos
hacia este cálido municipio del Oriente
michoacano.
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En Toluca, escuela Moo Duk
Kwan Zitácuaro obtiene 15

medallas
- Después de dos años de pandemia, es el primer torneo de Tae Kwan

Do

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En torneo
de Tae Kwan Do llevado a cabo en Toluca, alumnos de la escuela Moo Duk Kwan Zitácuaro,
dirigido por el profesor Anselmo Munguía Ortega; lograron obtener 15 medallas, lo que
demuestra la disciplina en la que se preparan.

El evento se llevó a cabo el pasado 18 de junio en el gimnasio universitario Adolfo López
Mateos, y participaron un total de 10 alumnos infantiles y juveniles. Es el primer torneo que se
realiza después de dos años de pandemia, que este tipo de actividades estuvo suspendida.

En la categoría de Preescolares (pequeños tigres) Samanta Ramón C. 1ro / oro en marcialidad
y rompimiento; Martha victoria Orihuela 1ro, oro en marcialidad y 2do plata en combate;
Ignacio Orihuela 1ro oro en marcialidad y rompimiento.

Las cintas amarillas naranjas, Iker Rivera 2do plata en Combate; cintas verdes azules Axel
Ramón en ligeros 3ro formas y 2do plata en combate.

Categoría medianos: Joshua Ramón 2do formas 2do combate, cintas marrones y rojas
medianos, Ian Emiliano García Tello 2do lugar plata en formas y 2do lugar con medalla de plata
en combate. En las edades de juveniles Isabella Díaz Morales 3er lugar en formas y 2do en
combate; Carlos Díaz Morales 3er lugar en formas y 2do en combate. En total se ganaron 15
medallas para zitacuaro.

Al respecto, Anselmo Munguía Ortega, como director de esta escuela de Taekwondo en
Zitácuaro, refrendó su compromiso de formar a niños, jóvenes y adultos en esta disciplina
marcial, basada en el desarrollo de valores.

Alumnos de la escuela Moo Duk Kwan Zitácuaro, dirigido por el profesor Anselmo Munguía
Ortega, lograron obtener 15 medallas, en torneo celebrado en Toluca.

Fandangos por la Lectura en Zitácuaro
- Encabeza Beatriz Gutiérrez Müller
- Molestia de diversos sectores de la población por cierre del primer cuadro de la ciudad

Gutiérrez Müller invitó a los alumnos a perseguir sus sueños, por lejos que parezca que se
encuentren. “Los cambios son posibles, las cosas trascendentes son posibles".

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de junio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Cientos de alumnos de nivel básico y
autoridades de los tres niveles de gobierno
unieron sus voces para leer el poemario sin
fronteras Mexico-Brasil en la Plaza Cívica
Licenciado Benito Juárez.

Lo anterior en el marco de la estrategia
nacional de lectura, con el evento denominado
“Fandangos por la Lectura”, y que fue
encabezado por Beatriz Gutiérrez Müller,
Presidenta del Consejo Honorario de Memoria
Histórica y Cultural de México, así como por
el Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez
Bedolla, el Presidente Municipal Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, además de invitados
especiales.

“Fandangos por la Lectura” es un
programa del gobierno federal, que el pasado
mes de abril, inauguró Gutiérrez Müller, en
donde se presentan talleres de lecturas
públicas, actividades musicales y culturales
dirigidas a toda la población.

Durante su mensaje, el mandatario estatal
resaltó la importancia de leer, ya que al hacerlo
se pueden conocer otras culturas, otros países
y hasta el espacio. En este sentido, aplaudió
la realización de eventos como este en dónde
se fomenta la lectura a través de formas donde
se rescata la parte cultural.

Al cerrar la actividad, Beatriz Gutiérrez
Müller invitó a los alumnos a perseguir sus
sueños, por lejos que parezca que se
encuentren. “Los cambios son posibles, las
cosas trascendentes son posibles; pero hay
que aprender a escuchar, a fin de que no repitan
la historia de los no escuchados”.

Cómo invitados especiales estuvieron el
vocalista del grupo Firme, Eduin Caz, el
embajador de Brasil en México, Fernando
Coimbra, Grisel Tello, esposa del gobernador,
así como funcionarios estatales y locales.

Los asistentes fueron responsables de leer
alrededor de 32 poemas, escritos en el
poemario, en esta actividad le siguieron los
alumnos invitados, sin embargo por lo tardado

el evento, muchos tuvieron que retirarse antes
de que concluyera.

CIERRE DEL PRIMER CUADRO DE LA
CIUDAD CAUSÓ MOLESTIA

Para la realización del evento “Fandangos
por la lectura”, se cerró prácticamente todo el
cuadro de la ciudad y se hizo un despliegue
de seguridad desde 24 horas antes. Dicha
acción causó molestia e indignación por parte
de la población, ya que la consideraron

exagerada, innecesaria. Sobre todo porque
hubo afectaciones a la economía local al cerrar
los comercios.

La inconformidad la expresaron en redes
sociales, y mostraron su molestia por este tipo
de eventos en que se causan daños a quienes

no tienen nada que ver.
Comercios ubicados en el primer cuadro

de la ciudad tuvieron que cerrar, ya que desde
Revolución hasta Morelos estuvo cerrado con
vallas; el cruce en esta zona era imposible y
generó retraso en el ingreso de niños a clases,
así como de personas a sus respectivos
trabajos. Hasta la 1:30 de la tarde de este
martes comenzaron a abrir sus puertas los
comercios, por lo que muchos consideraron
este día como perdido.
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Gobierno de Michoacán busca sancionar a empresa
por incumplimiento en distribuidor vial

-Por no concluir la obra en salida a Salamanca podría ser objeto de sanciones económicas o rescisión de
contrato

El distribuidor de la salida a Mil Cumbres, cuenta con un atraso físico del 8% de la obra, la
empresa Integradora Latinoamericana de Infraestructura Constructiva, tiene plazo hasta el 30
de julio para concluirla.

Morelia, Michoacán, 20 de junio de 2022.-
El Gobierno del Estado dio inicio al proceso
de rescisión del contrato de construcción del
distribuidor vial de salida a Salamanca por
retraso en la conclusión de la obra e
incumplimiento a la normatividad vigente.

En conferencia de prensa semanal, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó
que aunque se concedió una prórroga a la
constructora Cortés Palma Cia. Constructora
S.A de C.V. y Contratista General de América
Latina S.A de C.V, la infraestructura en mención
presenta un atraso físico de más del 21 por

ciento pese a que, desde la administración
pasada, se pagó por adelantado la mitad del
costo total de la obra.

“La contratación la realizó el gobierno
anterior y fue por la cantidad de 487 millones
de pesos para concluirse en 18 meses, pero la
obra no se ha terminado en el tiempo
establecido a pesar de que dimos todas las
facilidades que marca la Ley de Obras Públicas
y Servicios Relacionados", añadió José Zavala
Nolasco, secretario de Comunicaciones y
Obras Públicas.

Añadió que se hizo un convenio adicional

por 95 millones de pesos para apoyar a la
empresa, ya que fue necesario hacer trabajos
que no estaban contemplados en el proyecto
original, con el propósito de que pudiera
concluir la obra el 30 de julio; sin embargo, la
constructora nuevamente incumplió con
avanzar en la construcción.

Sobre el distribuidor de la salida a Mil

Cumbres, informó que sólo cuenta con un
atraso físico del 8 por ciento de la obra que se
proyectó en 422 millones de pesos, de los
cuales se dio un anticipo del 60 por ciento a la
empresa Integradora Latinoamericana de
Infraestructura Constructiva, S.A.P.I. de C.V.
y Asociados, quien tiene plazo hasta el 30 de
julio para concluirla.

Ramírez Bedolla puntualizó que con la
rescisión del contrato se busca agilizar la
conclusión del distribuidor vial, aunque para
ello sea necesario contratar a una nueva
empresa que si le cumpla al Gobierno de
Michoacán y a las y los michoacanos en
general.

Programa de apoyo a personas
con discapacidad se aplicará

en todo el estado
  -Michoacanas y michoacanos de los 113 municipios podrán presentar

su solicitud de ingreso en los Centros Integradores de Desarrollo.

Morelia, Michoacán, 21 de junio del 2022.- En cumplimiento al compromiso del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con los sectores sociales más desprotegidos, el
programa Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad de 30 a 64
años de edad alcanza una cobertura universal en el estado.

 A decir de la titular de la secretaría del Bienestar (Sedebi), Carolina Rangel
Gracida, a partir de esta fecha se incorporan al programa de apoyo a personas con
discapacidad las y los michoacanos de 22 municipios más, para así alcanzar los 113
en la entidad.

 “Gracias al trabajo coordinado entre el Gobierno de Michoacán y el Gobierno de
México, a través de la delegación del Bienestar, acercamos los beneficios de este
programa a toda la población michoacana del estado que padece algún tipo de
discapacidad”, señaló.

 Para ello, las y los michoacanos que padezcan de algún tipo de discapacidad
permanente, ya sea visual, auditiva, motriz, intelectual o psicosocial, deberán integrar
su expediente y presentar su solicitud en los Centros Integradores de Desarrollo de
cada municipio, detalló.

 Los documentos a recabar para presentar su solicitud de ingreso al programa
son: identificación oficial, acta de nacimiento, Clave Única de Registro de Población
(CURP), comprobante de domicilio reciente, y Certificado Médico por Discapacidad
Permanente; emitido por el IMSS, ISSSTE, Secretaría de Salud o CREE.

 Asimismo, la o el solicitante deberá dar de alta a una persona adulta auxiliar, para
que le ayude, en caso de ser necesario, para todos los trámites de la pensión.

 Para tal caso, la persona adulta auxiliar deberá presentar los siguientes documentos:
identificación oficial, acta de nacimiento, Clave Única de Registro de Población
(CURP), comprobante de domicilio reciente.

 Finalmente, la funcionaria estatal reiteró el llamado a los interesados para que
acudan a presentar su solicitud y documentación a la brevedad, ya que la fecha límite
para el registro concluye el próximo 30 de junio.

Las y los michoacanos con alguna discapacidad permanente, ya sea visual, auditiva, motriz,
intelectual o psicosocial, deben integrar su expediente y presentar su solicitud en los Centros
Integradores de Desarrollo.
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Seimujer invita al taller de
periodismo con perspectiva de

género
El taller se realizará los próximos 24 y 25 de junio en Casa Michoacán

Morelia, Michoacán, a 20 de junio de 2022.- Con el objetivo de sensibilizar a los profesionales
de los medios de comunicación y potenciar un ejercicio periodístico responsable en el Estado,
la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer),
invita al “Taller de periodismo con perspectiva de género”.

La titular de Seimujer, Tamara Sosa Alanís, informó que el taller se realizará los próximos 24
y 25 de junio del presente año y está dirigido a editoras(es), reporteros(as), diseñadoras(es),
áreas de comunicación, videógrafos(as), fotógrafas(os) y demás profesionales que trabajen
en medios.

A cargo de la periodista Cristina Salmerón, se impartirán temáticas sobre el lenguaje
incluyente, cómo crear contenidos con perspectiva de género, creación de titulares, uso de
imágenes incluyentes y no violentas, alcances y límites de la narración, cómo hacer una
entrevista a víctimas o familiares de víctimas, entre otros.

Sosa Alanís agregó que las y los participantes contarán con el PDF “Un manual urgente
para la cobertura de violencia contra las mujeres y feminicidios en México”, un manual de
consulta breve, un decálogo para elaborar contenidos sobre diversidades sexuales y de
género, además de un cuadernillo con bibliografía y consejos prácticos para periodistas.

El taller tendrá una duración aproximada de 4 horas divididas en dos sesiones: viernes 24
de junio de 16 a 18 horas y sábado 25 de junio de 10 a 12 horas, a realizarse en el Salón Charo
de Casa Michoacán, con registro previo de las y los interesados en la siguiente liga: https://
forms.gle/Wpu7BzBXk8Yfrszb8

Cristina Salmerón es periodista especializada en contenidos con perspectiva de género,
trabaja en Post Opinión de The Washington Post, ha sido editora en Malvestida, mexico.com,
Vanity Fair México, y becaria de la Fundación Carolina para el Máster de Periodismo de
Agencia de la Universidad Rey Juan Carlos y la agencia EFE en Madrid, España. Es parte de
la Iniciativa Spotlight de ONU Mujeres.

El taller se realizará 24 y 25 de junio y está dirigido a editoras(es), reporteros(as), diseñadoras(es),
áreas de comunicación, videógrafos(as), fotógrafas(os) y demás profesionales que trabajen en
medios.

Urgen federación y estado a formalizar
laboralmente a jornaleros del

sector agroindustrial
• El gobenador Alfredo Ramírez y la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde, sostuvieron

reunión con agremiados a la APEAM

La formalización de los trabajadores es la única forma de redistribución de la riqueza y de
hacer justicia social.

Uruapan, Michoacán, 20 de junio del
2022.-* A fin de trazar una ruta de trabajo
hacia la formalización de trabajadores
agrícolas en Michoacán, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla y la secretaria de
Trabajo y Previsión Social (STPS), Luisa
María Alcalde Luján,  encabezaron una
reunión de trabajo con autoridades federales
y representantes de la industria aguacatera
para revisar los avances en materia laboral
enfocados a este sector.

La reunión se llevó a cabo en la sede de la
Asociación de Productores y Empacadores
Exportadores de Aguacate de México
(APEAM), con la participación también de
Alejandro Salafranca Vázquez, titular de la
Unidad de Trabajo Digno en la STPS; y los
subsecretarios de la Secretaría de Desarrollo
Económico, Rubén Medina González, y Juan
Pablo Puebla Arévalo.

En su intervención, el gobernador urgió a
productores y empacadores de aguacate
michoacanos a dar cumplimiento a las

disposiciones de la Ley Federal del Trabajo,
no solo para saldar una deuda histórica con
los jornaleros, también  para cumplir con las
nuevas disposiciones  del Tratado comercial
entre México, Estados Unidos y Canadá (T-
MEC).

“La formalización de los trabajadores es
la única forma de redistribución de la riqueza
y de hacer justicia social. Esta industria tan
importante debe seguir siendo orgullo
nacional, pero cumpliendo con la ley”, afirmó.

Al respecto, la titular de STPS explicó que
se trazaron tres criterios específicos para la
industria aguacatera y berries de exportación:
el primero de ellos es la prohibición de
subcontratar a los trabajadores para
actividades esenciales para las empresas y
no especializadas.

Explicó que en el segundo criterio se
considera que la actividad del corte de la fruta
no es especializada, por lo tanto, no se permite
la contratación de jornaleros agrícolas a
través de empresas intermediarias.

“Vamos a continuar con los operativos y
acciones de vigilancia con un equipo de la
STPS a disposición de las empresas para
iniciar un proceso de regularización y aquellos
que no se regularicen iniciaremos un proceso
de investigación y sanción, pero queremos
llegar a eso, creemos que hay toda la
disponibilidad para que veamos reflejados a
corto plazo esos trabajos formales para
beneficio de todos”, afirmó.
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El alimento que destruye su
cerebro rápidamente

Por el Dr. Mercola.-20 JUNIO 2022.
HISTORIA EN BREVE. El consumo
excesivo de azúcar está cada vez más
vinculado a los problemas de salud
relacionados con el cerebro, tales como la
depresión, los trastornos del aprendizaje,
problemas de memoria y el consumo de
alimentos en exceso

La investigación sugiere que consumir azúcar y dulces podría desencadenar los
estados de antojos y recompensa en su cerebro, de forma similar a los efectos
provocados por las drogas adictivas

No todos los tipos de azúcar tienen los mismos efectos. La fructosa ha demostrado
activar las vías cerebrales que aumentan el interés en los alimentos, mientras que la
glucosa activa la señal de saciedad en su cerebro

Si bien todas las células corporales podrían utilizar la glucosa para obtener energía,
cuando quema grasas como su combustible principal, el hígado produce cetonas que
se queman de una forma mucho más limpia, ya que generan menos cantidad de
especies reactivas del oxígeno y radicales libres secundarios, en comparación con los
azúcares.

La visión convencional es que necesita azúcar o glucosa para satisfacer sus
necesidades energéticas, pero realmente solo necesita una cantidad muy pequeña de
azúcar. Debido a que el azúcar representa calorías, consumirla en exceso afectará a su
salud de forma negativa.

Si no ha analizado que tanta cantidad de azúcar consume y lo que podría hacerle
a su salud, ahora es el momento de obtener más información al respecto.

El consumo excesivo de azúcar cada vez está más vinculado a problemas de salud
relacionados con el cerebro, tales como la depresión, los trastornos del aprendizaje,

Más del 98 % de las escuelas
en Michoacán, con clases

normales: SEE
Morelia, Michoacán, 20 de junio de 2022.-* Más del 98 por ciento de las escuelas en

Michoacán se encuentran trabajando con normalidad este lunes, dio a conocer la Secretaría
de Educación del Estado (SEE).

Es decir, son más de 13 mil escuelas de los diferentes niveles educativos las que iniciaron
esta semana con labores en beneficio de los niños y jóvenes de Michoacán.

El dos por ciento restante representa algunos planteles que han tenido que suspender
clases presenciales, por situaciones como las afectaciones meteorológicas registradas en
diversas zonas de la entidad. En la costa del estado, donde en días pasados suspendieron
clases alrededor de 900 escuelas, la mayoría ya reactivaron sus labores.

Y es que, el interés de los maestros michoacanos por la educación de los niños y jóvenes
es la premisa que se ha mantenido en las escuelas, ante la necesidad de resarcir las afectaciones
que ha dejado la pandemia en los índices educativos.

Son más de 60 mil maestros los que este día desempeñan su labor en las aulas y alistan ya
el cierre del Ciclo Escolar 2021-2022.

La Secretaría de Educación refrenda su compromiso con la formación de los menores, y su
reconocimiento a los docentes que con vocación trabajan a favor de la transformación de la
educación en Michoacán.

Son más de 13 mil escuelas de los diferentes niveles educativos las que iniciaron esta semana
con labores en beneficio de los niños y jóvenes de Michoacán.

¡Llegó a Zitácuaro el evento "Fandangos por la Lectura"!
Nuestro municipio siempre será aliado en la difusión de la cultura, agradecemos que esta iniciativa del Gobierno Federal llegara a La Heroica.

Un gusto contar con la participación y organización de Beatriz Gutiérrez Müller; el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; escritores de talla internacional, así como
michoacanos y la intervención de Eduin Caz, vocalista del grupo firme.

$8.00 Ejemplar

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves y
sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año
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Comuneros por segundo día
mantienen bloqueo en la

carretera Zitacuaro-Toluca
- La exigencia es la liberación de uno de sus compañeros

H. Zitácuaro Michoacán, 20 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por segundo
día consecutivo, integrantes del Consejo de Autogobierno de Crescencio Morales y Donaciano
Ojeda, mantienen el bloqueo de la carretera Zitacuaro-Toluca, a la altura del Estadio Ignacio
López Rayón.

Dicha acción comenzó este domingo durante las primeras horas del día, y el motivo fue
para exigir la liberación de uno de los comuneros, ya que fue detenido por la fiscalía, y además
se giraron órdenes de aprehensión contra otros más. Este hecho lo califican como
hostigamiento, represión e intimidación.

En el lugar, los inconformes colocaron pancartas alusivas a sus demandas con las leyendas:
'Exigimos la presencia de la Fiscalía Estatal", "Toman presos a habitantes de las comunidades
para desbaratar la seguridad de nuestros pueblos indígenas", "Alto a la persecución de los
autogobierno", entre otras más. Por este motivo en el camino se quedaron varados autobuses,
camionetas con carga, así como vehículos particulares, horas después quienes tuvieron que
salir de la ciudad  tuvieron que buscar vías alternas.

“En espera de la presencia de autoridades del estado para solucionar las cuestiones de
persecución política a los autogobiernos indígenas es como toman postura los habitantes de
las comunidades” publicaron textualmente en la página, Consejo de Autogobierno del Oriente
de Michoacán.

Mediante comunicados en esta página de Facebook, los comuneros dejaron claro que
toda persona con problemas de salud tiene libre paso, siempre y cuando muestre su respectivo
comprobante medico.

A este movimiento se han solidarizado, Consejos Comunales que conforman el frente por
la autonomía, los cuales exigen puntualmente un alto total al hostigamiento, de lo contrario se
sumarán a las acciones de resistencia de las comunidades mazahuas.

Hasta el momento, el Ayuntamiento Municipal de Zitácuaro, no ha realizado ningún
pronunciamiento sobre ficha acción, pero se tiene conocimiento que ya trabajan en el tema,
por ejemplo se espera reunión de los inconformes con integrantes de la Mesa de Seguridad.

Hombre muere atropellado en
la salida Zitácuaro – Toluca

Zitácuaro, Mich.- 19 de junio de 2022.- Un hombre que aún no ha sido identificado falleció
al ser atropellado por un vehículo “fantasma”, sobre la carretera Zitácuaro – Toluca, según se
pudo conocer en la cobertura periodista.

Los hechos se registraron la noche de este domingo sobre dicha vialidad a la altura del
motel El Dorado, donde algunas personas al percatarse de lo sucedido dieron aviso al servicio
de emergencias, indicando que había una persona lesionada.

Por lo anterior, a la zona en mención se trasladaron de forma inmediata los Bomberos de
Zitácuaro, mismos que hallaron a la víctima tirada sobre la carpeta asfáltica y al intentar
otorgarle los primeros auxilios, confirmaron que había muerto.

El finado está sin identificar, sólo supo que vestía un pantalón de mezclilla, chamarra azul
y botas negras. De forma extraoficial las autoridades fueron informadas que el automotor
responsable correspondería a una camioneta, cuyo conductor luego de lo ocurrido imprimió
mayor velocidad para escapar.

Más tarde al lugar del deceso se presentaron los agentes y peritos de la Fiscalía General
del Estado para emprender las correspondientes diligencias y el traslado del cadáver al Semefo
de la región, en espera de que sea identificado durante las próximas horas.

Motociclista muere al chocar
con camión de pasajeros

El camión intentó ingresar a una gasolinera,
provocando que el motociclista se impactara contra
las llantas traseras, el chofer aprovechó para huir.

Uruapan, Mich.- 19 de junio de 2022.-
La noche de este domingo, un
motociclista perdió la vida al impactarse
contra un camión urbano en la ciudad
de Uruapan. El conductor del autobús
tras lo ocurrido huyó, dejando
abandonada su unidad.

El fatal incidente tuvo lugar sobre la
Calzada La Fuente, cuando
presuntamente el chofer de un camión
de la línea Tata Lázaro, con número
económico 598, intentó ingresar a una
gasolinera en la colonia Lázaro
Cárdenas, provocando que el
motociclista se impactara contra las
llantas traseras.

Al lugar acudieron paramédicos de primera respuesta y de Protección Civil Municipal, sin
embargo, ya nada pudieron hacer por el afectado y confirmaron su deceso, por lo que elementos
de la Policía Michoacán, acordonaron el sitio, para evitar la contaminación de indicios.

El ahora occiso fue identificado como Alejandro H., de 18 años de edad, vecino de la
colonia Santa Bárbara. Su cuerpo al concluir con las diligencias efectuadas por los expertos
de la Fiscalía General del Estado, fue enviado al Semefo de la región para la práctica de la
necropsia de ley.

Por último, las unidades implicadas en los hechos, una moto de color rojo y autobús,
fueron aseguradas y con apoyo de grúas enviadas a un corralón oficial, donde quedaron a
disposición de las instancias competentes.

Peatón fallece en Ciudad
Hidalgo y patrulla policial está

relacionada en el hecho
+ El afectado sufrió un grave golpe en la cabeza.

$8.00 Ejemplar

Los elementos escucharon un ruido en la patrulla, bajaron y encontraron a un hombre tirado y
con una lesión en la cabeza, se cree que se golpeó con el tumbaburros.

Ciudad Hidalgo, Mich.-19 de junio de
2022.- Un transeúnte murió debido a las graves
heridas que sufrió aparentemente tras caer al
suelo y golpearse la cabeza. Según contactos
allegados al tema, una camioneta patrulla de
la Policía Municipal está presuntamente
involucrada en el hecho.

Lo anterior ocurrió este domingo sobre al
avenida Morelos Oriente. De acuerdo con las
fuentes, unos policías realizaban un recorrido,
entonces al llegar a la citada vialidad uno de
ellos bajó de su unidad para tomar unas
fotografías y anexarlas a un informe propio de
su labor.

Trascendió que el agente volvió a abordar
la patrulla y en determinado momento se
escuchó un golpe. Los oficiales revisaron y

vieron que se trataba de un peatón, quien se
había impactado contra el tumbaburros del
vehículo y tras caer al suelo quedó
inconsciente, por lo que se le apreció una
herida en la cabeza.

Los polimunicipales solicitaron una
ambulancia, cuyos paramédicos arribaron a la
escena, revisaron al afectado, pero éste ya no
tenía signos vitales. El caso fue reportado a la
Fiscalía Regional, cuyos especialistas se
encargaron de las investigaciones
correspondientes y trasladaron el cadáver a
la morgue.

En cuanto a los oficiales, éstos fueron
llevados ante la instancia competente, a efecto
de rendir su respectiva declaración de lo
sucedido.


